

7 Juin 2025

Depuis la reprise des bombardements et des opérations terrestres par Israël le 18 mars, plus de 3600 personnes se sont ajoutées au 53.000 morts officiellement comptabilisés ; Chaque jour des familles entières sont décimées, chaque jour la barbarie fasciste israélienne cible méthodiquement des civils épuisés, affamés et déshumanisés

Selon Doctors Against Genocide

Un enfant est tué toutes les 40 minutes, une femme toutes les 60 minutes, et un blessé arrive toutes les 15 minutes à l'hôpital.

Les morts traînent dans les rues polluées ou sont emmenés sur des charrettes tirés par des ânes

L'UNICEF annonce que plus de 71 000 enfants et plus de 17 000 mères sont touchés par la famine

Les camions qui attendent à la frontière peuvent subvenir aux besoins de 2 millions de palestiniens de Gaza pendant 2 mois. Le gouvernement israélien leur interdit d'entrer et leur impose de rester sous un soleil de plomb pendant des jours et jusqu'à la date de péremption des marchandises.

Face à ce génocide, les imposteurs et les diseurs font des petites annonces creuses sans prendre aucune sanction contre le génocidaire israélien. Macron nous parle d'un devoir moral vis-à-vis de la Palestine et qu'il la reconnaîtra en tant qu'état sous certaines conditions. Nous lui disons qu'il est inacceptable d'attendre que Gaza et la Palestine soit définitivement anéantie ou annexée, que l'Irlande, l'Espagne, la Norvège l'ont reconnue sans tout un attirail de conditionnalités.

Nous lui disons que Reconnaître la Palestine n'est pas reconnaître le Hamas. Reconnaître la Palestine c'est reconnaître un peuple courageux dont on a volé la terre et la dignité, un peuple humilié dont les droits ont été niés depuis 1948, non seulement par le colonialisme et les génocidaires israéliens, mais aussi par une complicité et un mépris flagrant de l'occident et de la France

La morale de Macron et de son gouvernement c'est de laisser Netanyahu passer dans notre espace aérien sans l'arrêter conformément à ce que demande la CPI. Leur morale, c'est de coprésider avec l'Arabie saoudite une conférence sur la solution à deux États du 17 au 20 juin et en même temps, d'autoriser le salon aéronautique du Bourget où figurent neuf entreprises israéliennes d'armement. Leur morale c'est de vendre du matériel de guerre que les camarades de la CGT de Fos sur Mer ont bloqué à Marseille.

Votre morale et votre politique complice, nous la condamnons. Tout comme nous condamnons la BNP Paribas devant laquelle nous sommes aujourd'hui. Ceci est la note de synthèse d'ATTAC, du BDS et de l'AFPS sur la collaboration de cette banque avec la colonisation israélienne

Selon le rapport Don't Buy Into Occupation (DBIO) et les critères de l'ONU, la BNP Paribas possède des actions ou obligations dans 58 entreprises complices et leur a fourni des crédits pour 33 milliards de dollars entre janvier 2021 et septembre 2024.

Je cite quelques-unes de leur contribution financière à l'épanouissement des colonies israéliennes :

Équipements et matériaux de construction et d'expansion des colonies et du mur

Équipements de surveillance et d'identification pour les checkpoints

Équipements pour la démolition de logements et de biens,

Équipements de destruction de fermes agricoles, d'oliveraies et de cultures, équipements de transfert et de déversement de déchets dans/vers les villages palestiniens

Fourniture de services et de matériaux de sécurité aux entreprises exerçant dans les colonies

Opérations bancaires pour le développement et le maintien des colonies et de leurs activités

Opérations bancaires pour l'exploitation des ressources naturelles, de l'eau et de la terre à des fins commerciales,

Crédits pour les entreprises d'armement fournissant l'armée israélienne. Un rapport publié en juin 2024, élaboré par deux organisations de la société civile néerlandaise, montre que BNP Paribas a accordé plus de 5,7 milliards d'euros entre janvier 2021 et août 2023, à quatre des six plus grands fournisseurs d'armes à Israël : Boeing (États-Unis), Leonardo (Italie), Rolls-Royce (Royaume-Uni) et RTX (États-Unis).

BNP Paribas a également participé à une levée de fonds record pour Israël, en mars 2024, à hauteur de 2 milliards de dollars alors que la CIJ évoquait déjà le risque de génocide.

Nous disons à BNP Paribas la résolution votée à l'ONU le 18 septembre 2024 :

« les sociétés privées s'exposent à des sanctions si leurs actions impliquent « la reconnaissance de la présence illicite d'Israël dans le Territoire palestinien occupé » ou si elles constituent « une aide ou une assistance au maintien de cette situation. Elles peuvent être poursuivies pour complicité de crime de guerre dont le crime de colonisation, des crimes reconnus en droit pénal et civil français, ou de complicité de crime de génocide, en droit international.

Ce ne serait d'ailleurs pas la première fois que BNP Paribas passerait devant la justice pour complicité de génocide, car elle est déjà poursuivie pour des potentiels financements au Rwanda et au Soudan.

Nous appelons de ce fait au boycott de la banque BNP Paris bas, qui comme le Crédit Agricole, la Société Générale et la **Banque** Populaire Caisse d'Épargne, pactise économiquement avec un état fasciste et criminel